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●本日の司会         （鈴木 栄 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 

 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 

 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

皆様、こんばんは。先週は急遽、

例会を欠席してしまい、大変申し

訳ございませんでした。実は妻の

父が青梅の病院に入院していた

のですが、容体が急変し、呼吸が

苦しくなってしまったというこ

とで、すぐに来てほしいと連絡が

ありました。病院に駆けつけたの

ですが、着いた 5 分後に息を引き取りました。ただ、最後

を看取ることができたことは本当に良かったと思ってい

ます。 

また、本日ですが、桜井委員長が一生懸命準備してくれ

た青少年野球教室の成果を発揮してくれる予定です。委

員長からは何度も熱心にお電話をいただき、その姿勢に

は頭が下がる思いです。皆様、ぜひ応援していただければ

と思います。 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

11 月 28 日（木）10：00 よりオン

ラインにて 2025-26年度会長エレ

クト研修セミナ－（PETS）が開催

され、岩本会長エレクトが参加し

ました。 

 

11 月 29 日（金）18：30 より第

9 回多摩中グループ協議会が八王

子駅北口「坂福」にて行われ，田畑会長と幹事の私で参加

しました。他クラブの会長幹事とも情報交換をしました。 

 

11 月 30 日（土）18：00 より立川駅南口「トスカーナ」

にて例会場移転の準備に向けた炉辺が行われました。本

田クラブ管理運営委員長の主催で会長幹事、竹内会員ほ

か合計 13 名の会員が参加して、例会場移転に向けた詰め

の協議を行いました。 

 

12 月 4 日（水）18：00 より「多摩中グループ歴代会」

がホテルエミシア東京立川にて行われており、西野会、佐

藤会員、今藤会員、椎名会員が現在参加中です。 

 

来年 1 月以降の下半期の例会についていくつか変更が

ありますので、会員の皆様に「2024-2025 年度年間スケジ

ュール（下半期変更）」を配布しました。変更箇所を赤字

で記載していますので、ご確認お願い致します。 

 

国立 RC より例会変更の案内が届いておりますので、メ

イクをされる予定の方は事務局へお問い合わせください。 

 

 

●卓話「青少年野球教室について」 

桜井 慶太青少年委員長 
 

皆様、こんばんは。改めまして、

今年度青少年委員長を仰せつか

っております桜井でございます。

どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

それでは、皆様のお手元に配布

させていただきました資料をご

覧いただきながら、資料に沿って

ご説明をさせていただきます。今回、東京昭島中央ロータ

リークラブ第 28 回青少年野球教室になります。開催概要

といたしましては、日時 2024 年 12 月 22 日（日）に開催

をいたします。次に、集合場所及び集合時間になりますが、

青少年委員会の委員の皆様並びに理事の皆様、また、ご協
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力いただける有志の会員の方は、朝早くに大変申し訳ご

ざいませんが、7 時 30 分に事務局の方へご集合いただく

よう、よろしくお願い申し上げます。そのほかの会員の皆

様ですが、9 時までにくじら公園野球場の方へご集合をよ

ろしくお願いいたします。次に、開催場所ですが、前年通

りくじら公園野球場 3 面にて開催させていただきます。

住所は、昭島市宮沢町 3 丁目 17 番地になります。 

次に、当日雨天の際のご連絡を申し上げます。当日雨天

の場合は、クジラ公園野球場ではなく、旧拝島第四小学校

体育館での開催となります。また、当日雨天の場合のご連

絡に関しましては、当日 7時までに決定をいたしまして、

私、桜井と青少年委員会水田副委員長の方から皆様へご

連絡をさせていただきます。次に、服装に関しましては、

ロータリーの防止ジャンパーの着用を必ずお願いいたし

ます。また、河川敷近くのグラウンドですので、防寒対策

の方は各自皆様でよろしくお願いいたします。 

 

※資料に沿って青少年野球教室の詳細な説明をしていた

だきました。 

 

 

●卓話「会員アンケート集計報告」 

重森 元樹クラブ行動計画推進リーダー 
 

皆様、こんばんは。令和 6 年 10

月 30 日（水）に実施いたしました

会員満足度アンケートの集計結

果について、ご報告させていただ

きます。 

今回の報告は、皆様からいただ

いたご意見を目に見える形で共

有し、クラブ活動の改善に役立て

たいという思いから、お時間を頂戴しました。 

 

～アンケート結果の概要～ 

 

※クラブ会員としての満足度 

「満足している」「ある程度満足している」と回答した

方が 32 名、全体の 96.9％に上り、ほぼ全員がクラブ会員

であることに誇りを感じているという結果でした。これ

は、先輩方の築いた土台と新しい会員の積極的な参加に

よるものだと考えます。今後もより良いクラブ運営を目

指すため、皆様のご意見を反映していきたいと思います。 

 

※クラブの雰囲気と例会について 

例会については、「楽しみ」「打ち解けている」「自由に

意見が言える」といった肯定的な意見が多く寄せられま

した。一方で、「例会の頻度が多い」というご意見もあり、

毎週のスケジュールに慣れるまでが大変だとの声があり

ました。この点については、頻度や休みを増やす案も含め、

クラブ全体で検討していく必要があると考えます。 

 

※奉仕活動 

奉仕活動については、「多すぎる」との意見と「もっと

増やすべき」という意見が両方ありました。クラブ活動へ

の満足度は高いものの、新たな活動に挑戦する際は負担

増のバランスを考え、クラブの状況に応じた取り組みを

進めるべきだと感じました。 

 

※コミュニケーション 

情報提供や意見表明について、「自由に意見を言える」

との意見がある一方、上下関係や遠慮も感じられるとい

う声がありました。新しい会員も意見を反映しやすい環

境を整えることで、参加意識の向上が期待されます。 

 

最後に、アンケート以外のご意見や提案については読

み上げを割愛いたしますが、非常に有益な内容が多く寄

せられました。今後は単年度計画を超え、将来を見据えた

提案を推進するために、教育計画委員会や次年度役員の

皆様と相談を重ねながら取り組んでまいります。 

以上がアンケート結果の報告です。引き続きご協力を

よろしくお願いいたします。 

 

 

●ニコニコ BOX    （指田 裕士親睦委員） 
 

 

◎田畑会長 

桜井委員長 事業説明よろしく

お願いします。 

 

○桜井会員 

会員の皆様、野球教室のご協力宜

しくお願い致します。 

 

○水田会員 

桜井青少年委員長 野球教室よろしくお願いします。 

 

・岡野幹事 

桜井青少年委員長、重森クラブ行動計画推進リーダー、本

日は卓話ありがとうございました。 

 
 

12 月結婚記念 

石岡孝光会員・今藤会員・須田会員 

 

12 月誕生記念 

西会員 

 
 

●出席報告       （中薗 裕出席委員） 
 

 

会員数 54 名 

 

出席義務会員 53 名 

 

本日の出席 30 名 

 

 
 

 

●次週例会予定  （重森 元樹プログラム委員長） 
 

12 月 11 日（水）18：30～ 

「クリスマス例会」 

 

 

●閉会点鐘        （岡野 景子副会長）

 


